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A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que é com grande 
satisfação que hoje, apesar de ser redundante, mas precisa falar também, que deram 
início à mobilização do retorno do parlamento infantil. Falou que conversaram com os 
alunos das escolas de Colinas, explicando o objetivo e a importância do projeto, dando as 
primeiras instruções sobre as candidaturas que iniciaram a partir de hoje. Salientou ser um 
orgulho ver os estudantes entusiasmados a participarem da política desde cedo, 
explicando que os alunos entre doze e dezoito anos, das Escolas Municipal e Estadual, 
poderão se candidatar até o dia vinte e um de outro. Comentou que no dia vinte e cinco já 
é a próxima etapa das reuniões na Câmara de Vereadores apenas com os candidatos, 
para esclarecimentos e regras de campanha. Informou que as eleições estão previstas 
para o dia trinta de novembro e o resultado no dia primeiro de dezembro sendo que a 
posse só acontecerá na segunda semana de março de dois mil e três, para que não haja 
prejuízo ao calendário escolar. Salientou poder parecer ser clichê, mas precisa reportar-se 
ao projeto que trata do reajuste salarial dos servidores públicos, para deixar algumas 
questões às claras. Afirmou que jamais concordou com aumentos desproporcionais aos 
servidores públicos e jamais gostaria que uma classe recebesse maior aumento que a 
outra ou que alguma ficasse de fora do reajuste, tanto que foi conversar com o 
departamento administrativo e anotou um a um, nome, função e porcentagem do reajuste 
e questionou o porquê de alguns não estarem na lista do benefício. Disse que, desta 
forma, exerceu sua função sim, mas ponderando os prós e contras, não pode ser 
desfavorável à aprovação deste projeto, visto que muitos servidores estão com seus 
salários defasados, todos praticamente, e poderão ao menos receber alguma parcela de 
reajuste, embora alguém sempre saia prejudicado ou não beneficiado. Falou a querida 
comunidade que não está querendo beneficiar mais um CC, apenas vota a favor para que 
aqueles que estão na lista sejam beneficiados, mesmo não concordando com tudo o que 
ali está sendo alterado. Afirmou ter colegas CCs na área da educação, super competentes, 
que se dedicam tanto ou mais que um servidor concursado, que passam quarenta horas 
na escola e receberão apenas um reajuste de pouco mais de duzentos reais, passando de 
mil e trezentos e alguns centavos para mil e seiscentos e alguma coisa, sendo que não 
tem bem certo os centavos. Salientou que precisam ser justos, pois sabe que cada um 
pensa na sua classe, mas trabalham para toda a população. Voltou a dizer que jamais 
será contra nenhum reajuste ao servidor público, como já passou várias vezes nesta Casa 
outros projetos assim e sempre lutou pela aprovação, pela valorização de cada 
profissional. Complementando, comentou que, muitas vezes, recebem nesta Casa 
indicações de alguns colegas Vereadores, solicitando colocação de lixeiras, instalação de 
placas de sinalização, iluminação pública, enfim, das mais diversas. Sendo assim, afirmou 
também receber solicitações dos moradores sobre esses mesmos pedidos ou outros e 
sempre que possível, atende, vai até a secretaria competente, faz o pedido, volta a ver 
uma pessoa se o serviço foi executado e caso não tenha sido, volta a procurar a pessoa 
responsável e solicita novamente. Afirmou não ver necessidade de indicar essas 
solicitações, ela, pessoalmente, pois moram em um município pequeno, pacato e de fácil 
acesso ao secretariado municipal. Finalizou dizendo que esta ferramenta que está usando, 
chega à casa de todos através das redes sociais, deve ser usada para propagar a 
verdade, informações corretas, dados precisos, números não jogados ao léu para que 
gerem dúvidas e inquietação, que alias a partir de dois mil e vinte e três, muito feliz está, 
pois terão as sessões transmitidas na íntegra, proporcionando a todos mais informação e 
mais transparência. 


